

市民の皆さんの声を募集しています！

明

けましておめでとうございませう。新型コロナウイルスとともに年明けを迎えた2021年、全国各地では例年この時期に予定される成人式の中止や延期、初詣の分散など、市民ひとりひとりが知恵と工夫を出しながら自らを守りつつ地域で生きるための道筋を見出ししていきたい！今年も、チャレンジの一年になると思います。(Y・Kさん・40代・男性)

曾於市も1月3日に成人式を予定していましたが、8月に延期になりました。成人を迎える方々は、自分の晴れ姿を披露したいと思っていたのではないのでしょうか。一日も早く、コロナの終息を願うばかりです。

昨

年は曾於市のイベントは中止になり、弥五郎どん祭りもないのかと思っていました。規模を縮小しての開催ですごくうれしかったです。弥五郎どんがコロナを吹き飛ばしてくれたと思います。今年も普通に行われるといいと思います。(マリーさん・30代・女性)

マリーさんの言われる通り、弥五郎どんがコロナを吹き飛ばしてくれました。祭りが行われて元気あるまちに早く戻りたいですね！

日

光神社は、小さい頃毎年初詣に行っていました。とても懐かしかったです。また行きたくなりました。他の神社も様々な利益があり神社巡りをしたいなあと思いました。「実は隣のスゴイ人」の記事では、積極的にチャレンジすることの大切さを知りました。私も見習おうと思いました。ありがとうございます。(ロックウェルさん・40代・男性)

市には様々なご利益がある神社があるので、ぜひ神社巡りをして今年1年がよい年になりますように祈っています！

末

吉製茶工房さんのキッチンカーが花カフェさんの駐車場に販売しているところを通りかかって飲んでいただきました！お茶はいつも飲む身近で手軽な飲み物ですが、やはりこだわって煎れていたお茶は、また違った美味しさがありました！また見かけたら絶対寄りたいと思っています。(花子さん・30代・女性)

お便りありがとうございます。花カフェさんでお客様がお茶を飲む姿

を見かけたことがあります。花を見ながらお茶を飲む、最高ですね！

よ

くお返しなどでお茶葉を頂いた際に母にプレゼントするのですが、その中でも曾於市のお茶がダントツでおいしかったと言っていました。普段お茶を入れるのが面倒で麦茶しか飲まないのですが(笑)とても誇りに思いました。当たったら、娘に入れてもらって飲んでみたいですね。(授業で、美味しいお茶の入れ方を勉強してきたばかりなので)笑(かつきーさん・30代・女)

面白かった記事など広報紙の感想、これから取り上げてほしいこと、身の回りで起きた楽しかったできごとなど、お寄せください。

P27のハガキをお送りいただくか、余った年賀状での郵送、本庁・支所への持ち込みなどでもOKです。



曾於市役所ホームページのメールフォームよりお送りいただけます。

※お便りはWEBサイトからでも受付可能！

今月のプレゼント1月号

田之上製茶

干し椎茸(スライス)

3名様

応募締切
2月15日必着

※直接企画課まで取りに行ける方に限ります。



2月号のプレゼントは田之上製茶さんが作る干し椎茸です。自然の中でじっくり時間をかけて育てられた肉厚の椎茸を使用し旨味が凝縮されています。スライスされているので短時間で戻せて毎日のお料理に少しずつ使うのにも便利です。原木栽培で作られ原木のクヌギは所有する山で育てているというこだわり。そんな干し椎茸を3名にプレゼント。香りが強く味わい豊かな椎茸をお試しください。

販売場所 ファーマーズマーケット そお太くん市場 など

お便りをいただいた方の中から抽選でプレゼントいたします。希望される方は、必要事項をすべてご記入の上、お送りください。当選者の発表は当選の通知をもって代えさせていただきます。